



Note aux familles

Voici un programme pour la première « vraie » journée d'école à la maison. Normalement, ce programme est prévu pour tenir sur la journée comme il est précisé sur le planning. Je vous conseille de garder un rythme régulier pour cette première journée et pour les suivantes. J'ai indiqué pour chaque activité le temps que celle-ci doit durer. Ceci est un temps indicatif moyen, c'est-à-dire qu'il peut varier d'un élève à l'autre. L'important est qu'il ne faut pas y passer beaucoup plus de temps au risque de lasser, décourager votre enfant (quitte à y revenir plus tard).

Aussi, il est important de garder un rythme habituel pour les jours de semaine et un rythme plus relâché pour le mercredi et le week-end : lever vers 7h30 en « semaine » et coucher à l'heure habituelle pendant l'école. Votre enfant doit être reposé afin de suivre les apprentissages que je vous préparerai chaque jour.

L'exposition aux écrans doit être limitée pour ne pas perturber la bonne concentration et le sommeil de votre enfant : faites au mieux pour passer les temps de « récréation » au maximum à l'extérieur (quand c'est possible) afin que votre enfant soit disponible pour le retour au travail.

L'après-midi, il est bien de prévoir des activités du type cuisine, construction, jeu de société, dessin, art, pâte à modeler, pâte à sel, jeu en extérieur, etc : tout ce qui permettra à votre enfant d'être occupé. Pour vous y aider, je vais vous joindre une liste d'activités qu'il est possible de proposer à votre enfant. Celles-ci n'entrent pas dans le travail « d'école » et n'ont rien d'obligatoires.

De même, comme vous le savez, votre enfant a besoin de calme pour travailler : privilégiez un endroit sans bruit susceptible de le distraire (télévision, musique, jeunes enfants, ...) et confortablement assis sur une chaise.

Si vous rencontrez des problèmes de compréhension ou d'application des activités proposées, n'hésitez pas à m'en faire part. Je suis consciente que vous n'avez pas tous les mêmes possibilités et disponibilités en cette période particulière, faites au mieux avec le temps que vous avez. Personnellement je me chargerai de vous envoyer régulièrement le travail en prenant en compte la particularité que l'enfant n'est pas dans le même cadre que celui de la classe. Je vise tout de même à le faire progresser et lui offrir de la stabilité avec des activités que nous avons l'habitude de faire.

Je vous souhaite une belle première journée de « classe ». Je reste à votre disposition si besoin.

Mme Brullefert

Message à lire à votre enfant :

« J'espère que tu vas bien. Tu as maintenant un nouveau maître / une nouvelle maîtresse : papa / maman ! Tu devras faire le travail qu'il/elle te donnera aussi bien que tu le fais quand tu es en classe. Je vais t'envoyer du travail tous les jours, et à tous tes copains aussi. Comme à l'école, tu auras du temps pour travailler, et du temps pour t'amuser. Tu as de la chance, car papa / maman verra tous tes efforts et tout le bon travail que tu fais ! Je compte sur toi. A bientôt.

Maîtresse Estelle »

